
Gisela hat es erwischt
Beitrag von „Sittingbull“ vom 30. August 2006 um 08:10

Hallo zusammen,

ja, ich kann das nur bestätigen. Ich habe Gisela live gesehen und war total erschrocken. Meiner
Meinung nach, ist der Rahmen doch irgendwie verzogen. Was ein Glück, dass Eric den Dicken
geleast hat und bald zurückgeben kann.

Grüße von Stephan 
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